
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
【家庭科・図工クラブ 光保智惠子先生 12 月 10 日 火曜日】 
 今回は，光保智惠子先生をお招きして「小物作り」
で「万華鏡」を指導していただきました。1 番から 5 番
までの作り方を書いて子供たちが分かりやすく作りや
すいように配慮してくださいました。 
 
  

 

  

 

 

 

 

  

 
 
みんな素敵な万華鏡を作ることができました。終わりに，クラブの感想を発表

しました。「とても簡単にできたり，作ったりして楽しかったです。先生，あり
がとうございました。」と全員が心を込めて伝えていました。万華鏡を大事に，
意気揚々としておうちに持って帰りました。 
光保智惠子先生，本当にありがとうございました。 
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ここう交通事故れまでここ

れまでの 

 地域の方から学んだこと 


